

La Saline se réveille

D1 FÉMININE. Après trois défaites, la Saline s'est rassurée hier soir avec un premier succès dans son escarcelle.

Cette confrontation contre le promu étang-saléen était une belle opportunité pour Christian Chevalier de sonner le réveil pour sa troupe. Ses protégées n'ont pas manqué l'occasion d'engranger trois points précieux. Mais cette rencontre a démarré sur une petite cadence.

Comme face à la Possession une semaine auparavant, l'ASCES s'est mis à cafouiller dès l'entame. Trop brouillonnes en attaque, les filles de Frédéric Houng On Seing ont perdu énormément de ballons convertis directement en contre-attaque gagnantes pour les locales.

La Saline est rentrée aux vestiaires avec 4 buts d'avance sans véritablement sortir le grand jeu. En seconde période, les missiles de Yasmine Rochetaing n'ont pas permis à l'ASCES de revenir au score. Au contraire, trop laxistes dans le repli défensif, Clara Velprat, excellente à la finition (8 buts) a profité des larges boulevards offerts par la défense adverse. La Saline creuse finalement l'écart (20-12, 50e) pour au final s'imposer 22-16. "C'est une première victoire, on savoure, souligne Christian Chevalier. Mais il faut absolument que l'on renforce la base arrière. Nous avons essayé de faire douter l'équipe adverse en jouant plus mobile au retour des vestiaires. Cela a fonctionné." Dans le camp d'en face, l'entraîneur visiteur avait la tête des mauvais soirs. "On veut jouer trop vite, alors que nous n'en sommes pas encore capables. Nous avons eu des difficultés à communiquer. Mais, je garde espoir car nous avons des capacités. Il faut juste que l'on soit plus

constants aux entraînements." Pour entretenir une lueur d'espoir.

Toujours les mêmes...

Dans les autres rencontres, il n'y a pas eu une once de surprise pour nous faire vibrer lors de cette quatrième soirée. La Tamponnaise a pris facilement la mesure d'un FC Port vite distancé en raison d'un retard à l'allumage. Les filles d'Édith Lucian comptaient neuf pions de retard à la pause, 19-8. Malgré un léger mieux en seconde période, les Verts sont reparties bredouille. Le moteur saint-pierrois a eu lui aussi du mal à démarrer au gymnase Michel Debré. Menées 11-10 à la pause, les coéquipières de Linda Joseph, ont repris la main en seconde période, 23-26, pour ramener un quatrième succès consécutif dans le Sud. Plus de peur que de mal finalement pour Saint-Gilles qui a négocié sereinement le long déplacement jusqu'à Vincendo pour affronter le promu Saint-Joseph. Les Jaunes et noirs ont mangé les Oranges à



L'ailière salinoise Clara Velprat fut la bête noire ce samedi pour l'ASCES avec 8 buts marqués. (Photo : David Tennier)

pleine dents, 29-16. "C'est le dur apprentissage de la D1.", a reconnu Anthony Mangué, le coach par intérim des Saint-Joséphoises. Comeille Telmar craignait le passage du tsunami saint-andrèen au Lycée IV. Il n'a pas eu tort. Bois de Nèfles a subi la foudre de la Cressonnaise, 20-40. Mais l'essentiel est ailleurs. "On s'en

sort sans joueuses blessées, c'est le principal. On n'a pu éviter d'aller aux Jeux paralympiques", plaisante le coach saint-paulois qui aura une semaine chargée à négocier avec une double confrontation contre les co-leaders, Saint-Gilles et Saint-Pierre.

C.C. et D.T.

D1 Féminine		journée 04						
Hier soir								
HBF Tamponnaise - FC Port								29-18
JS Saline - ASCES								22-16
HBC Possession - HBF Chaudron								34-18
HBC Bois de Nèfles - Case Cressonnaise								20-40
HBC Saint-Joseph - ASC Saint-Gilles								16-29
HBF Saint-André - Saint-Pierre HBC								23-26
Classement	Pts	J	G	N	P	bp	bc	diff
1 Case Cressonnaise	12	4	4	0	0	155	78	77
2 Tamponnaise HBF	12	4	4	0	0	129	82	47
3 ASC Saint-Gilles	12	4	4	0	0	112	67	45
4 Saint-Pierre	12	4	4	0	0	101	77	24
5 HBC Possession	8	4	2	0	2	108	93	15
6 HBF Bois de Nèfles	7	4	1	1	2	92	111	-19
7 HBF Saint-André	6	4	1	0	3	80	92	-12
8 ASCES	6	4	1	0	3	82	101	-19
9 JS Saline	6	4	1	0	3	87	107	-20
10 HBC Saint-Joseph	6	4	1	0	3	82	105	-23
11 FC Port	5	4	0	1	3	75	104	-29
12 HBF Chaudron	4	4	0	0	4	56	138	-82

JS SALINE - ASCES

22-16

Au gymnase de Vue-Belle. Spectateurs : 50 environs. Arbitres : M. Lacaille et M. Hoarau. Mi-temps : 10-6.
La Saline : Basile (-), Blagnac (5), Bo-Ong-Puoc (3), Crescence (1), Gibraltar (2), Le Jaouen (-), Potin (2), Puylaurent (-), Siala (1), Sorlier (-), Velprat (8), Velprat (-).
Entraîneur : Christian Chevalier.
ASCES : Abrousse (1), Agathe (-), Bapin (1), Ethehe (-), Fontaine (1), Grosset (1), Leperlier (7), Nativel (-), Papy (3), Phileas (-), Rochetaing (2).
Entraîneur : Frédéric Houng On Seing.

Mada, Maurice et Mayotte ont des ambitions

PÉTANQUE. Alors que se déroulent aujourd'hui au boulo-drome du Port la suite des phases finales de la Coupe de la Réunion 2012 hommes, dames et jeunes, du côté de l'Étang-Salé, les préparations du 12^e Grand prix de la ville "Trophée SEBD", entrent dans les dernières foulées. Si de ce côté, tout se déroule selon le planning prévu, l'équipe organisatrice se prépare à accueillir les délégations invitées. Les champions métropolitains arriveront ce mardi tandis que Madagascar, Maurice et Mayotte devraient poser le pied dans notre île jeudi prochain. C'est un plateau de haut niveau qui va évoluer à partir de vendredi soir au complexe sportif du Centenaire. Si Dylan Rocher/Philippe Quintais et Philippe Suchaud/Emmanuel Lucien seront les grands favoris du Trophée SEBD, ils devront néanmoins se méfier des Malgaches. Pour cette édition 2012, le club bouliste Itaosy, présidé par Hugues Randriamisaina, a choisi deux équipes au palmarès conséquent dans la Grande Île.

Madagascar, un potentiel certain

On va découvrir pour la première fois sur le plan local, les champions doublettes de Madagascar et de la région d'Antsirabé, Andry et Héry, ainsi que la doublette championne de la ligue de Tamatave, Honoré Raja et Fehizoro. "J'ai eu l'occasion de voir jouer récemment les deux joueurs de Tamatave et ils sont impressionnants" souligne Jacques Toulet, grand amateur de la pétanque malgache. "Madagascar a un vivier de joueurs de talent, mais ils ne peuvent pas jouer à l'étranger faute de moyens financiers, et du coup, ils ne sont pas très connus alors qu'ils sont aussi bons que les Nanou, Alhenz Toutoune, Carlos ou autre Mamy" confirme un des responsables malgaches. De toute façon, ils auront la motivation car après 11 ans de participation, aucune équipe malgache n'a jamais remporté ce concours. Toutoune et Faly avaient été éliminé en 2011 en quarts de finale. Alors 2012, sera-t-elle une bonne pioche ? On le saura dimanche prochain. Si du côté malgache, on va avoir affaire à du lourd, Maurice non plus ne veut pas rester en rade. Le club de la Source de Quatre-Bornes sera représenté par deux belles équipes qui font régulièrement des podiums dans l'île sœur. "Les Mauriciens n'ont jamais brillé lors de cette compétition et c'est

dommage. Nous avons de bons joueurs, mais nos relations avec l'extérieur sont limitées voire inexistantes, alors nous avons du mal à être performant." Mais avec Vickram Bannoo/Ramlal Lallchand et Domur Sharma/Dharamraj Seethapah, Maurice espère bien réaliser un exploit, même s'ils sont conscients que la tâche sera difficile. En tout cas, cela fait plusieurs semaines que les deux équipes se préparent pour ce rendez-vous et notamment Vickram Bannoo, qui disputera le tir de précision dans le cadre du Challenge Toulet Médical.

Maurice rêve d'exploit

Concernant Mayotte enfin, cette manifestation sera la seule à l'extérieur pour les joueurs de l'île aux Parfums. Faute de financement, ils avaient dû déclarer forfait pour les France 2012 et ont fait de ce Grand prix un objectif premier. Leur niveau n'a cessé de progresser depuis quelques années et il est dommage que le manque d'argent soit un frein au développement de la pétanque mahoraise. Hervé Siparjon et Mohamed Houmadi, champion tripléte 2011 et 2012, auront donc à cœur de bien figurer. "Nous sommes très heureux de recevoir nos amis de la région Océan Indien souligne Christophe Vaudrel, le président organisateur. "L'USCES a avec eux des relations privilégiées et d'échange. Au mois de mai dernier, nous étions à Mayotte, dans 15 jours nous serons à Tananarive et au mois d'octobre, à Maurice et à chaque fois, l'accueil est formidable et nous participons à de belles compétitions. Les faire participer à une fête de la pétanque à l'Étang-Salé est un plus." Ils ne leur restent plus qu'à démontrer qu'eux aussi, peuvent réussir de belles prestations.

LES DÉLÉGATIONS OCÉAN INDIEN

MADAGASCAR (CLUB BOULISTE ITAOSY)
Chef de délégation : Hugues Victor Randriamisaina
Joueurs : Andry Rafalimanana, Hery Razafimahatratra, Honoré Rajaoharimanana et Fehizoro Ranaivonjatovo

MAURICE (CLUB BOULISTE QUATRE BORNE)
Chef de délégation : Rajcoomar Ramparsad
Joueurs : Somdath Heeroo, Dharamraj Seethapah, Nandish Sharma Domur, Lallchand Ramlal et Vickram Bannoo

MAYOTTE
Chef de délégation : Hamada Chanfion
Joueurs : Hervé Siparjon et Houmadi Mohamed

Trophée S.E.B.D

BATIMENT - TRAVAUX PUBLICS

12^{ÈME}

GRAND PRIX DE PÉTANQUE

DE LA VILLE DE L'ÉTANG-SALÉ

Complexe Sportif du CENTENAIRE

Les 7, 8 et 9 Septembre 2012

> Le Programme

Vendredi 7 Septembre
 Challenge TOULET MEDICAL en tête à tête
 Concours international de tir de précision

Samedi 8 Septembre
 Trophée SEBD en doublettes toutes catégories

Dimanche 9 Septembre
 Suite Trophée SEBD. Concours dames, jeunes, vétérans en doublettes
 Concours complémentaire en doublettes
 Consolante

> avec la participation des Champions de France, d'Europe et du Monde

Dylan Rocher - Philippe Quintais - Philippe Suchaud - Emmanuel Lucien
Les Champions de Madagascar, Maurice, Mayotte et les boulistes de La Réunion